

Buenos Aires : troisième coupure de route des sinistrés des inondations

06-03-2008

Devant le désastre causé par les pluies des derniers jours, ajouté à l'inefficacité et négligence des différents gouvernements (municipal, provincial et national) et l'irresponsabilité complète de l'entreprise de construction de la route qui n'a même pas réalisé une minimale oeuvre d'écoulement des eaux sur les bords de la route 2, le résultat final de tout cela donne plus de 1000 familles des municipalités de Florencio Varela et de Berazategui inondées, plusieurs d'entre elles ont perdu tous leurs biens qu'elles ont mis des années de travail à obtenir. Jamais dans l'histoire de ces quartiers il ne s'était passé cela, ce n'est pas que les oeuvres d'écoulement des eaux aient été mal faites sinon qu'elles n'ont directement pas été faites. Par conséquent toute l'eau du pont à la hauteur de El Pato (inauguré il y a 2 mois par la nouvelle présidente Cristina Kirchner) plus toute l'eau de la route, a dévalé comme un torrent, se mettant à l'intérieur des quartiers. D'un autre côté l'écoulement naturel de cette zone qui a son lit dans les différents ruisseaux qui passent par le parc Pereyra Iraola, s'est heurté à l'autoroute, ce qui a donné la formation d'une gigantesque lagune qui en peu d'heures a laissé un énorme territoire totalement sous les eaux, allant même dans quelques cas dépasser le mètre et demi. Quand l'eau réussissait à passer par l'autre côté, elle le faisait avec tant de force que dans le quartier El Pato de Berazategui, elle a fait déborder les ruisseaux et en une demi-heure les gens avaient de l'eau jusqu'au cou. Les différentes délégations municipales méritent une mention à part, dans le cas de Varela après 4 heures de coupure de l'autoroute 2, sont arrivés quelques matelas et des couvertures de mauvaise qualité et ensuite ils n'ont plus donné de signes de vie. Dans le cas de Berazategui, ils ne sont même pas déplacés, en arrivant à l'extrémité que le propre maire Mussi en soit arrivé à dire que dans cette municipalité il n'y avait pas de sinistrés (à la suite de ce communiqué, le site de la municipalité est devenu inaccessible, NdT). Il faudrait voir les 400 familles qui ont tout perdu ce qu'elles pensent des dires de cet irresponsable individu.

De la même manière, durant toute l'inondation, ils n'ont pas coupé le courant électrique alors que le danger d'électrocution ait été très important et heureusement il n'ya pas eu beaucoup de victimes fatales. Pour tout l'exposé ci-dessus, demain 03 mars, un rassemblement est convoqué aux portes de l'entreprise de construction routière qui a réalisé les oeuvres de la route 2. À la hauteur du quartier El Pato, pour exiger qu'une autorité se rende compte de ce désastre.

Les exigences sont : - Que soit réalisé un sérieux plan d'écoulements des eaux de la zone sans quoi d'autres inondations sont à prévoir.

- Que les familles affectées reçoivent une allocation qui leur permette de récupérer tout ce qu'elles ont perdu.
- Que la municipalité ramasse les ordures qui s'accumulent de manière dangereuse en engendrant des foyers d'infection dans tout le quartier.
- Que soient dépêchés dans la zone des camions atmosphériques pour déboucher les fosses sceptiques puisqu'elles ont toutes débordées.
- Que soit distribués des produits pour désinfecter les maisons (chlore, etc.).
- Que soient distribués des matelas, des couvertures, des vêtements et de la nourriture à toutes les familles affectées.
- Nous continuons de demander à toutes les personnes de bonne volonté de collaborer avec qu'elles peuvent, couvertures, matelas, vêtements, bouteilles d'eau, rations de nourriture, couches, chaussures et tout ce qui leur semble nécessaire.

Des donations sont reçues à Rondeau 1502, dans le local du MTD 1er Mai, que nous remercions pour toute la solidarité offerte. Fédération d'Organisations de Base, prensafob@gmail.com